

Antrag der SPD

Betreff: Verkehrssituation nach Stilllegung der Hochbrücke

Seit der Stilllegung der Hochbrücke Mainz wird der Verkehr (ehemals von der Rheinallee über zur Mombacher Straße) über die Straßen Zwerchallee und Mombacher Straße wie auch Hattenbergstraße geführt. Die ehemals zweispurige Mombacher Straße im Abschnitt zwischen Zwerchallee und Rheingauwall, die in Richtung Innenstadt führte, wurde in beide Fahrrichtungen geöffnet.

Die Verwaltung hat dem Ortsbeirat im Vorfeld der neuen Streckenführung das Verkehrskonzept samt Simulation ausführlich vorgestellt.

In der Praxis zeigt sich, dass die veränderte Streckenführung den Verkehr durchaus aufnehmen kann. Dennoch muss man feststellen, dass es insbesondere in den Stunden des Feierabendverkehrs am Nachmittag zu Staus kommt. Es ergeben sich Verspätungen von bis zu 10 Minuten auf diesem kurzen Streckenabschnitt von rund 750 Metern.

Insbesondere wirkt sich dies nachteilig auf den Busverkehr des ÖPNVs in Richtung Mombach aus.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, sich erneut der alternativen Verkehrsführung nach der Stilllegung der Hochbrücke anzunehmen und insbesondere nach Lösungen für die Stauproblematik im Feierabendverkehr zu suchen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz-Mombach, den 05.01.2023

Horst Böcher, Fraktionssprecher /hboecher@web.de